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 第１７回令和５年度八峰会定期総会５月３１日役員の追加及び

変更議案において、ＮＰＯ法人八峰会・サービスセンター八峰の理

事長に原案通り承認され拝命しました三枝基治です。 

 八峰メンバー・通所者・やつみね家族会・職員・理事皆様と共に

相互の信頼関係を基本に知恵知識を合わせて、しらかば工房・すず

らん工房・ふきのとうの通所者・家族が信頼安心して日々通所生活

ができ信頼関係の保てるサービスセンター八峰の運営経営に努力

傾注してまいります。 

 理事長躓いた折りには是非私に苦言を申し述べてください。 

 ご理解とご協力ご支援賜りますようお願い申し上げます。 

 

 



【家族会の名称が決まりました】 

家族会の名称アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

 
   やつみね家族会  に決まりました。 

 

アンケート結果は 北杜八峰家族会   9 票 

         やつみね家族会   15 票 

         その他       3 票  故郷家族八峰会 

                       北杜みつばちファミリー 

                       北杜八峰障害者家族会 

でした。今後もよろしくお願いいたします。 

                 やつみね家族会会長 中沢 朝征 

【定期総会が開催されました】 

第 17 回特定非営利活動法人八峰会・八峰会家族会の定期総会が令和 5 年 5 月 31 日しらか

ば工房にて開催されました。 

会員数 37 名（出席者 11 名・委任状 9 名・書面表決 16 名・無記入 1 名）でした。 

議案第 1 号から 13 号まで賛成多数ですべて承認されました。ありがとうございました。 

総会時に出されたご質問について、現在可能な範囲での回答をします。 

１，決算報告書について   

差異がマイナス（△の表示）になっている。黒字であるならプラス表示になるのではな

いか？また、繰越のお金はどこに処理されているのか？わかりにくいので分かりやす

くして欲しい。 

八峰：現在契約している会計事務所に確認をしました。この様式は通常使われているも

ので会計事務所では変更はできない。とのことです。法人としては決算書は今後もこの

様式で県など提出をしていきますが、会員の方々に分かりやすいように伝え方を工夫

していきます。 

２、八峰会の正会員にならないと議決権はなくなるのか？ 

  八峰：はい、そうなります。家族会運営ではなくなったので、特定非営利活動促進法の

もと八峰会の定款に沿って運営がされていきます。家族の方のほかに多方面の方々に

も正会員になっていただき、八峰会の安定した経営に取り組んでまいります。 

３，理事を構成する「外部から」は誰を考えているのか？ 

八峰：福祉関係の有識者・法人運営に詳しい方などで、八峰の活動をご支援いただける

方を考えています。来年の役員改選までにコンサルタントの方にも相談しながら準備

を進めていきます。 

４，副理事長数の定款変更や運営体制の変化で、八峰会はどこへ向かっているのか？ 

八峰：経営・運営が法人化され内容も複雑にそして事務量も増えている。家族だけでの

運営は難しい。家族・職員・外部からの役員構成にすることで法人の体制を強化し安定

した経営を目指していきます。今後も利用者様のニーズの沿ったサービスの提供に努

めます。                    小宮山 

 



【虐待防止について 八峰の取り組み】 

前号でお伝えしたように、改善計画に沿って取り組みを継続しています。 

前号（1 月 31 日発行）以降の取り組みをお伝えします。 

～職員室を移動して～ 

利用者様もこの空間に慣れ、作業スタート前・休憩時には机のまわりに集まる事

がとても多くなりました。気軽に会話ができ笑い声も多く聞かれています。気に

なったことなども話せています。 

～意見箱・苦情・相談窓口～ 

毎日、苦情対策委員が意見箱の中を確認しています。内容は毎月開催している苦

情対策委員会で報告され、その対応について話し合っています。早急な対応が必

要な場合は、確認後マネージャーと検討しご本人、ご家族への報告や必要機関へ

つなぐなど対応をしています。毎月の委員会の内容は虐待防止委員会で報告し

ています。 

～虐待防止研修～ 

令和 4 年 12 月から令和５年 3 月まで計画通り、毎月外部講師の研修を受講しま

した。役員の方も参加しました。グループ研修や研修ノート提出、夕礼での確認

など行い研修内容を身につけ活かしていきます。今年度も虐待防止研修の他に

も研修を計画し職員一同スキルアップに努めます。 

～虐待防止委員会～ 

第 2 回虐待防止委員会が令和５年 3 月 15 日に開催されました。 

第 3 回虐待防止委員会、令和５年 7 月 4 日に開催予定です。 

小泉委員長を中心に改善計画への取り組みの状況・評価・そして今後の取り組み

について話をしています。苦情対策委員からも件数・内容・対応方法について報

告をしています。 



６ 

３０ 

金 

苦情・相談件数 

２・３・４・５月 

相談件数    件 

内容： 

６０ 

・症状のこと 
・家族のこと 
・メンバーとの関わりについて 

～言葉づかい～ 

先ずは「職員の言葉使いに気を付けましょう」を基本に、気持ちの良い言葉がけ

に取り組んでいます。表情も大切です。この取り組みが皆が過ごしやすい安心し

た空間を作っていくのだと思います。 

～職員のメンタルヘルス～ 

令和５年５月職員のストレスチェックを実施。公認心理士さんにお願いしまし

た。職員の心身の健康にも留意していきます。 

 

今年度も利用者様が安心して利用していただける施設を目指して職員一同引き

続き努力してまいります。 

よろしくお願いいたします。 



      【遺跡調査について】 
 

 発掘調査が６月前半に終了しました。 
発掘調査チームが地面を汗水たらしてスコップで削って縄文時代の土が
顔を出しました。壺や器が出てきたり火を起こした後が見つかったりし
て、我々のご先祖様が暮らしていた大集落がこの辺りにあったことがわ
かったようでした。 
                      山本 幸輝 



【八峰会日帰り旅行】 

 

６月１６日（金）に日帰り旅行に行ってきました。４年ぶりの日帰り旅行は、箱根へ行

き、箱根神社・ホテルバイキング・大涌谷を見学してきました。行きのバスの中では、

箱根にまつわるクイズや、恒例のカラオケで盛り上がりました。箱根神社は、湖に映え

る鳥居が有名で、行列ができるフォトスポットで写真を撮るメンバーさんもいました。

お昼は、プリンスホテル芦ノ湖のレストランでランチバイキングを楽しみました。厚く

カットされたローストビーフに皆さん感動していました。最高に食べた方は 7 皿でし

た。美味しい料理に皆さん大満足そうでした。次に向かった場所は、大涌谷です。ロー

プウェーで頂上に上るメンバーさんと、高いところが苦手なメンバーさんは、バスで頂

上に向かいました。頂上に近づくにつれ、強烈な硫黄の匂いがロープウェー中にも入っ

てきました。食べると７年寿命が延びるという黒玉子をお土産に買っているメンバーさ

んもいました。帰りのバスでは、DVD を見たり目を休めたりそれぞれゆっくりしなが

ら帰路につきました。楽しみにしていた日帰り旅行もあっという間に終わってしまいま

したが、又来年も皆さんと楽しく出かけることができるように日々の生活を送っていき

たいと思います。 

 

五味 美由紀・原 文香 

参加人数：利用者２２名 職員８名 



 

【日光へ一泊旅行】 

  

参加者：利用者さん１２名、ご家族の方３名、職員４名 

令和 5 年 6 月 15 日（木） 

 早朝 7 時に出発し、お昼近くに日光着。レストランふじもとのレ

トロな洋館でおしゃれなランチ。午後は雨の中女性ガイドさんの

案内で日光東照宮見学、その後東武日光駅周辺を散策し鬼怒川温

泉のスパホテル三日月にて温泉や食事を楽しみました。 

令和 5 年６月 16 日（金） 

 鬼怒川温泉駅周辺を散策後、日光さる軍団でショーを楽しみ、宇

都宮餃子館にていろいろな種類の餃子に舌鼓を打ちました。 

インターチェンジを経てオオムラサキセンターに 17 時過ぎに無事

到着しました。 

利用者さんからの声で食事、温泉、カラオケが良かった事やおさる

のショーも楽しめたなどの意見もありました。 

すずらん工房の利用者さんがほとんどだったのでしらかば工房の

利用者さんにももっと参加してほしいと声かけしたいという方も

いらっしゃいました。 

                        山本 幸輝 

 

 

 



＝ふきのとう＝  ゆっくり、のんびり、マイペース（生活介護） 

 

「何だこれは？」「え～なんか虫？」「しじみかと思った。」「綿の種だよね」机の

上の、水につけた種を見ながら、こんな会話が聞こえてきました。 

昨年、ほんの少ししか採れなかった種、ボランティアさんと繋げてきた綿の栽培

を、ふきのとうの小さな畑で復活しようと思いメンバーさんと種を播きました。

秋にふわふわの綿が稔るのを楽しみにしたいと思います。 

 

ふきのとう 3年目、登録 10名になりました。ひとりひとり、抱えているもの

はそれぞれですが、ここに来たら、仲間がいる、ありのままの自分でいられる、

自然に笑顔がこぼれる、そんな居場所になりつつあります。その日の体調に合わ

せて出来ることを、無理なく進めています。 

とても楽しみにしていた、ふきのとうの日帰り旅行は、大雨のため延期になり

ました。残念でしたが、皆の都合なども考慮しながら、秋に予定したいと考えて

います。 

これからも、ひとりひとりの思いと笑顔を大切に、見守っていきます。 

                             奥倉 照子 



熱心に作業に取り組むメンバーの皆さん 

と和気あいあいと過ごさせていただいて 

おります。 

アットホームで温かな雰囲気を大切にし 

ていきたいです。 

どうぞ、宜しくお願いします。      

 

  生活介護 
   ふきのとう 
  生活支援員 

 島根 則子さん 

 すずらん工房 
 

 生活支援員 

  矢沢 香さん   

はじめまして、矢沢かおるともうします。 
十数年、子育て支援に携わっていました 
が、４月よりすずらん工房でお世話にな 
っております。 
私は、皆さん1人1人と言葉を交わして、 
ごあいさつできる朝がとても好きです。 
その時を大切に日々皆さんと一緒に過ご 
して行きたいと思います。 
これからも宜しく 
 お願い致します。 

相談室  
 八峰ＣoＣo 

山本真由美さん 

ＮＥＷ 
  ＦＡＣＥ！ 

4 月から相談室八峰 CoCo で勤務しております 

山本真由美と申します。 

これまで首都圏で行政、医療、就労支援施設で、主に精 

神障がいを持つ方のサポートをしてきました。山梨県は 

出産を機に転居し、今年で４年目になります。北杜市は 

自然が豊かで、おいしい食べ物もたくさんあり、素敵な 

場所だと感じています。ご本人の想いに寄り添い、関係 

機関と連携しながらサポートをしていきたいと考えてい 

ます。好きな言葉は「笑う門には福来る」です。 

よろしくお願いいたします。 



【編集後記】 

浅川 良美 

７ 月 １５ 日（土）
10：00 ～15：00
受付9：40～

・ 焼きそば（11：00～13：00）

・ カレーライス（11：00～13：00）

・ ピザ（11：00）

・ 焼き菓子（10：30～14：30）

・ 手芸品、手芸品小物（10：30～14：30）

・ ゲーム 景品もあるよ（12：30～14：00

射的

輪投げ

・ ステージ発表（14：15～14：45）

よさこいソーラン

北杜市長坂町塚川１７５番地２
特定非営利活動法人 八峰会
サービスセンター八峰
 ０５５１－３２－６３２１

限定！
シュークリーム（３０個）

12：30
シフォンケーキ（１０個）

13：30

遊びに来てね！やつ みね

きらきら祭り

第２回

八 峰

 開 催 
さ れ ま す 

皆様からのご協力をいただき第２８号

やつみね通信を無事に発行することが

できました。 

ありがとうございました。 


